## Raiffeisenbank spendet Viertelmillion an Klimaschule

Die Raiffeisen Jubiläumsstiftung vergibt zweimal 250'000 Franken an Projekte, «die einen Mehrwert für die Schweizer Bevölkerung stiften». Die diesjährigen Gewinner sind das nationale Zeltlager des Kinder- und Jugendverbands Jungwacht Blauring und die Klimaschule der Winterthurer Klimaschutzorganisation Myblueplanet. Die Klimaschule ist ein vierjähriges Bildungsprogramm, das die Themen Klimaschutz und Nachhaltigkeit an Schweizer Schulen bringt. Schülerinnen und Schüler sollen so einen konkreten Beitrag zur Energiewende leisten können.

Die Raiffeisenstiftung habe in der fünften Ausschreibung Projekte gesucht, die «einen rücksichtsvollen und nachhaltigen Umgang mit unseren Ressourcen zum Ziel haben», heisst es in der Mitteilung. Beide Gewinnerprojekte fokussierten auf die Sensibilisierung von Kindern und Jugendlichen. (nid)